

令和3年4月27日

学生の皆様

学 長 加 藤 久 雄
副学長（教育担当） 宮 下 俊 也

大型連休を迎えるにあたって

新型コロナウイルス、そして変異株の感染拡大が進む中、大学も全面非対面授業、課外活動の一時休止にせざるを得ず、教職員一同、大変心苦しく思っております。新入生を迎え、キャンパスにも活気が戻ってきた矢先、とても残念です。

さて、今週から大型連休が始まります。最近、注意喚起ばかりですみませんが、是非、以下のことを守っていただくよう、お願いします。

1. 大学生として、今すべきことは、「緊急事態宣言下の実態」、「変異株」等の知識をもつことです。そのために、本学の笠次教授が作成したビデオコンテンツは必ず視聴してください。

<https://elearn.nara-edu.ac.jp/course/view.php?id=2748>

また、テレビや新聞、Webのニュースからも、感染の状況、医療体制の状況等について客観的な情報を入手してください。その際、NHKの「新型コロナ特設サイト」や厚生労働省のWebサイトなども活用してください。

<https://www3.nhk.or.jp/news/special/coronavirus/data/> (NHK)

https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000164708_00001.html (厚生労働省)

2. 奈良県も「緊急事態宣言区域」と同様にみなしてください。そして、緊急事態宣言やまん延防止重点措置が発令されている地域への帰省、不要不急の往来は我慢してください。
3. ステイ・ホーム、黙食、は是非お願いします。そればかりではストレスが溜まってしまいます。どうすれば安心で、楽しい連休になるか、考案して実行してください。教師にとって必要な想像力、創造性を身に付けるよい機会です。

現在流行している新型コロナウイルスの変異株は、感染力が強く、10代や20代の若者にもダメージをもたらすことが言われています。また、お酒を出せない居酒屋さん、夢を与えることができないテーマパーク、限界を超えているにもかかわらず立ち向かっている医療従事者、等のことを考えると、若い皆さんの協力が本当に必要です。

新緑の美しい季節、時々自宅の周りを散歩して、若葉の色彩、さわやかな空気の香りを感じ取ってください。

どうか、皆さんご自身、そしてご家族、友人の健康を第一に考え、また元気に大学に戻って来ててください。心よりお願いいたします。